



49 回生のみなさんにとって、4 月当初の慣れない学校での生活は大変だったのではないでしょう
か？みなさんが猪名川高校に入学して、あっという間に 4 カ月が経とうとしています。行事は思う
ように例年通りとは行きませんが、昨年は中止した「オリエンテーション行事」を校内・校外研修と
して実施できましたし、体育祭は延期になってしまいましたが、メイン種目である「ブロック演技」
の練習は全校生徒で実施できました。最近文化祭の準備もスタートすることができました。また、
日々の授業はもちろん、総合の時間を使った探究活動、スタディサプリを使った週末課題の提出、朝
の英語や国語（漢字）の小テストなど、勉強にも全力で取り組んだ 1 学期だったと思います。

思い返してみると、たくさんの挑戦に満ちた数か月だったはずで、夏休みに振り返り、自信に繋
げてほしいと思っています。

49 回生 | 学期の行事

■オリエンテーション行事

[グループ学習・グループ協議・集団行動・校外（奈良）研修]



■総合的な探究の時間（あなたがもし猪名川町長だったら）

[SDGs について・猪名川町活性化策について]



■ブロック演技練習

[ブロックごとに練習]



■進路講演会

[文理選択について]



■教育実習生講話



■卒業生（大学生）講話



■文化祭ホームルーム

[教室展示について]



夏休み期間・2 学期当初の予定

- ・7 月 21 日（水）～ 補習・三者面談開始
- ・7 月 30 日（金） オープンハイスクール
- ・8 月 13 日（金） 学校閉庁日
- ・9 月 1 日（水） 始業式・課題提出
- ・9 月 2 日（木） 課題考査（課題提出）

保護者のみなさまへ



冒頭にも書かせていただきましたが、新しい学校での新しい生活に生徒のみなさんは大変なことが多
かったらと思います。しかし、保護者のみなさまの日々のお子さまへの声かけや、担任へのこまめな
ご連絡などのご協力で、無事に 1 学期の終業式を迎えることができました。あらためまして、お礼申し
上げます。

高校生として初めての夏休みに入りますが、お子さまのことでお気づきのことがございましたら、学
校へご連絡いただきますよう、引き続きよろしくお願い申し上げます。